ACATA ORDENAMIENTO

Reprocha AMLO que el INE se niegue a indagar la guerra de bots

Pagan la ofensiva quienes trajeron al país a Cayetana Álvarez, afirma

DE LA REDACCIÓN

El presidente Andrés Manuel López Obrador advirtió que quienes han pagado la guerra de bots en su contra son los mismos que trajeron al país hace unos días a la legisladora "ultraderechista y profranquista" Cayetana Álvarez de Toledo "para hablar mal de mí".

En la mañanera criticó que la autoridad electoral haya descartado investigar el uso de bots, pero a la par "me censuren" y le ordenaran bajar de sus redes sociales y su canal oficial en YouTube la entrevista que concedió a la periodista de origen ruso Inna Afinogenova.

El mandatario ya acató dicho ordenamiento, pues desde la madrugada de ayer tanto en sus redes sociales como en los canales de YouTube ya no aparece la conversación con la comunicadora extranjera.

"Ayer estaba yo leyendo que una candidata (Claudia Sheinbaum, a quien no mencionó por su nombre) pidió que se investigara lo de estos bots: ¿de dónde salía el dinero? ¿Quién pagaba eso? Y contestaron los del INE o los del Tribunal (Electoral) que eso no les correspondía. ¡Ah, pero sí les corresponde censurarme porque me hacen una entrevista y deciden que la tengo que bajar de mis redes!", expuso.

El mandatario federal abundó que la entrevista con Afinogenova —que colabora con Canal Red, emisora que transmite en redes sociales y está vinculada al político español de izquierda, Pablo Iglesias— tenía más de 3 millones de reproducciones, "y la impugnaron y decidió el tribunal que la bajara,

me censuraron.
"No quiero problemas"

"Y cumplí, porque no quiero tener problemas, ya la bajé. Ya de una vez aprovecho para informar, porque ayer me notificaron, me dieron seis horas de plazo, y ya la bajé, ya no la van a encontrar. Deja que pase todo esto dentro de unos 10, 20 años, que la desclasifiquen, pero ahorita la enlataron ya, como la Inquisición. Entonces, después la vamos a ver porque ya la enlataron".

Criticó que en cambio, pese a que hace unos días la legisladora "ultraderechista" española se refirió a él y a su administración, no hubo ninguna sanción por parte de las autoridades electorales.

"Van los conservadores de México a acusarme con el rey de España; entonces, traen también a las marquesas a hablar mal de mí. ¿Y quién las trae? ¿Quién las paga? Pues los mismos que pagan los bots. Pero a la marquesa (Álvarez) no la tocan ni con el pétalo de una rosa los del INE, los del tribunal. (Pero) a mí me calumnian un día sí y el otro también".

El jueves, la Comisión de Quejas del INE señaló que en la entrevista con Afinogenova, el Ejecutivo se manifestó en favor de Sheinbaum, recomendó votar por la 4T e hizo juicios negativos de la oposición; el mismo día, otras instancias del órgano electoral cerraron las dos vías que Morena presentó para que se investigara el uso de bots, por lo que de inconformarse corresponderá al Tribunal Electoral revisar dichas quejas.

El mandatario informó que ya bajó de sus redes la entrevista con la periodista rusa

